

Verviers, le 16 novembre

Madame la Bourgmestre,

Mesdames, Messieurs les membres du collège,

Mesdames, Messieurs les Conseillers

Mesdames, Messieurs,

En ces jours tragiques la famille libérale de Verviers tient à présenter ces plus sincères et profondes condoléances à nos frères français suite aux attentats de ce 13 novembre avec une pensée particulière pour les victimes belges.

Ce jour restera un jour d'infamie pour l'histoire européenne, encore une fois des individus s'en sont pris délibérément et ouvertement à des citoyens innocents faisant du 13 novembre 2015 une date noire.

Les terroristes ne s'en sont pas uniquement pris à des femmes et des hommes, ils ont attaqué notre jeunesse, les lieux choisis ne sont pas des lieux politiques ou stratégiques. Ils ont attaqué ce pourquoi ils nous détestent, cette envie de vivre libre, de boire un verre à une terrasse, d'écouter un concert, de vibrer à un match de football, d'aimer la vie tout simplement ensemble.

Ce symbole est fort mais c'est justement dans ces symboles que nous devons trouver l'inspiration pour nous relever et surtout être prêt à affronter les heures et les jours difficiles qui nous attendent dans les prochains mois.

Il faut également aujourd'hui regarder la vérité en face, notre responsabilité politique est énorme dans les situations que nous vivons. Dans chaque victime de Paris se trouve une partie de nos échecs. Penser que le niveau local est loin de tous ces événements serait une erreur fondamentale. A commencer par la sécurité de nos concitoyens, c'est notre conseil via la zone de police qui fixe les moyens et les objectifs de la police locale, ensuite en termes de politique d'intégration et du vivre ensemble nous avons aussi des leviers importants. Je pense à la politique logement, à la politique d'intégration sociale ou professionnelle ou encore à la politique du CPAS. Toutes ses politiques forment la somme de notre engagement en un monde meilleur ou pire si nous échouons.

Nous voulons l'affirmer aujourd'hui Madame la Bourgmestre, le Mouvement réformateur sera à vos côtés et celui de la majorité dans l'ensemble des décisions que vous prendrez afin dans un premier temps d'assurer la sécurité de nos concitoyens et ensuite à plus longue échéance de faire reculer l'intégrisme sous toutes ses formes.

Cela dit notre mission ne sera pas simple, tout d'abord les attaques sanglantes de Paris sont l'acte d'un commando composé de moins de 10 personnes et les lieux choisis sont divers et publics, les mesures de sécurité seront difficiles à mettre en place pour arriver à un risque zéro. Ensuite, les racines du mal sont profondes et ancrées, les solutions que nous devons apporter ne peuvent avoir pour conséquences de tuer l'entièreté de l'arbre de nos libertés mais de le libérer du mal qui le ronge. Or j'ai entendu ce weekend de nombreux politiciens

remettent des valeurs essentiels des fondements de cette Europe que nous aimons.
L'équilibre sera difficile mais vitale car aussi non la victoire de ces assassins sera totale.

Je voudrais terminer par vous faire part de mon dégoût et de ma profonde tristesse face à la lecture de certains articles de presse et expression via les réseaux sociaux sur notre Ville.

Alors encore une fois nous ne pouvons fermer les yeux !

Non Verviers n'a comme fatalité de servir de fournisseur de Djihadistes. Non Verviers n'est pas une Ville morte !

Je renverrais nos détracteurs aux livres d'histoire et nul besoin de remonter très loin, Verviers a plus que contribuer à l'essor économique, culturel et social à la fois de notre pays mais aussi de l'Europe entière.

Notre déclin rapide vient surtout et nous le savons d'une mondialisation économique sans pitié, rare sont les voix politiques ou autres qui se sont outrées à l'époque et ce sont aujourd'hui les mêmes voix qui nous clouent au pilori.

Il existe aussi à Verviers une jeunesse qui aime la vie, une jeunesse qui aime Paris et ses habitants, pour eux nous ne pouvons faillir.

Paris vivra, Verviers vivra...

Je vous remercie.

Maxime DEGEY

Chef de file du Mouvement Réformateur

VILLE DE VERVIERS

**Cécile OZER**Conseillère communale
Chef de groupe cdH**HOMMAGE AUX VICTIMES ET AU PEUPLE FRANÇAIS.**

L'exercice de la démocratie implique le devoir d'indignation face à ses destructeurs et d'engagement pour la sauvegarder à tout prix.

La fraternité dépasse les frontières... L'Humanité transcende les différences d'origines, de cultures et de pensées... pour autant qu'elles privilégient le bien commun et le respect de la Vie.

Les élus démocrates humanistes sont profondément unis en pensée avec les victimes des événements tragiques de vendredi dernier à Paris, avec leurs Familles et leurs proches, et d'une façon générale avec le peuple de France.

Nous resterons unis avec tous les démocrates engagés de la société civile et de la classe politique dans la défense et la valorisation de nos institutions qui précisément fondent notre système, nos libertés et tout simplement notre vie démocratiques.

Convaincues et convaincus que notre force collective est plus grande que celle de ceux qui veulent détruire celles-ci, quels qu'en soient les prétextes.

La détermination ne peut se traduire par la violence ni les amalgames ou généralisations abusives et infondées qui nous divisent et nous affaiblissent face aux ennemis de la démocratie et aux fossoyeurs de l'Humanité.

L'heure est à l'hommage, à la profonde empathie et au respect plus qu'aux longs discours. La vie est aussi partage d'émotions. Mais rendez-vous très vite sur le terrain de l'action, ensemble, à poursuivre plus que jamais, chacune et chacun au quotidien.

Nous vous assurons toutes et tous de nos sentiments les plus chaleureux et les plus cordiaux !

*Pour les élus du cdH,
Cécile OZER
16 novembre 2015.*